











(Pilleg), pemilihan kepala daerah (Pilkada) maupun pemilihan presiden (Pilpres), banyak permainan politik tercela, mulai dari mengumbar janji yang belum tentu dapat dipenuhi kalau terpilih, merendahkan citra dan menjatuhkan lawan politik (kampanye negatif/kampanye hitam), pencitraan palsu, hingga yang menonjol adalah pemberian uang kepada calon pemilih.

Era globalisasi yang semakin berkembang pesat menuntut kita untuk lebih *aggressive* lagi dalam menghadapi segala problematika kehidupan. Misalnya, sebagian masyarakat pemilih sekarang ini berpikir pragmatis, mereka kurang tertarik dengan visi dan misi calon wakil rakyat maupun kepala daerah, melainkan langsung menghendaki adanya pemberian materi, benda-benda, uang dan sebagainya. Bahkan ada yang menunggu-nunggu dan mengharap diberi sesuatu oleh calon legislatif atau calon kepala daerah. Tanpa mempersoalkan hal itu boleh atau tidak dilakukan, ternyata banyak aspirasi dan pilihan pemilih berhasil diarahkan kepada calon tertentu dengan pendekatan materi atau uang.

Dan seperti halnya yang terjadi dalam pemilihan calon Kepala Desa di Desa Turus Kecamatan Gampengrejo Kabupaten Kediri, setiap calon dari Kepala Desa mempunyai strategi tersendiri untuk menarik simpati dan dukungan dari masyarakat, seperti dalam strategi pemberian Komisi. Komisi dalam hal ini adalah sebutan untuk pemberian uang dari setiap calon Kepala Desa kepada masyarakat atau calon pemilih di lingkungan masyarakat Desa Turus Kecamatan Gampengrejo Kabupaten Kediri. Pemberian Komisi dalam bentuk uang tersebut diberikan dengan jumlah yang beragam sehingga



























penetapan *hibah*, Pengertian *Rishwah*, Macam-macam *Rishwah*, Pengertian Komisi.

Bab ketiga, berisi praktik pemberian Komisi (bonus) calon Kepala Desa kepada masyarakat yang dilakukan di Desa Turus Kecamatan Gampengrejo kabupaten Kediri. Pada bab ini penulis memaparkan materi pokok yang menjadi sorotan dalam pembahasan skripsi ini, yaitu deskripsi lokasi yang berada di Desa Turus Kecamatan Gampengrejo Kabupaten Kediri, pemberian Komisi yang dilakukan oleh calon Kepala Desa, alasan calon Kepala Desa memberikan Komisi dan masyarakat atau calon pemilih menerima Komisi, dampak dari pemberian Komisi tersebut terhadap persaingan para calon Kepala Desa.

Bab keempat, berisi tentang tinjauan hukum Islam terhadap praktek pemberian Komisi untuk pemilihan Kepala Desa di Desa Turus Kecamatan Gampengrejo Kabupaten Kediri.

Bab kelima, merupakan penutup yang terdiri dari kesimpulan dan saran.